
 
丹

波
市

に
お

い
て

、
外

か
ら

の
流

入

つ
ま

り
観

光
に

よ
る

経
済

活
性

化
と

雇

用
の

創
出

は
重

要
で

す
。
 

 
観

光
資

源
が

無
い

と
い

う
声

も
聞

き

ま
す

が
、

関
西

と
い

う
大

き
な

視
点

か

ら
眺

め
ま

し
ょ

う
。

左
図

で
は

丹
波

市

を
中

心
に

車
を

使
っ

て
お

よ
そ

２
時

間

以
内

で
行

け
る

と
こ

ろ
を

円
で

示
し

ま

し
た

。
 

 
こ

の
範

囲
に

関
西

の
主

な
観

光
地

が

含
ま

れ
ま

す
。

丹
波

市
は

そ
れ

ら
の

中

心
に

位
置

す
る

と
い

う
立

地
的

優
位

性

を
持

ち
ま

す
。

こ
の

優
位

性
を

活
か

す

に
は

ど
う

す
れ

ば
い

い
で

し
ょ

う
か

。

二
つ

の
方

向
が

考
え

ら
れ

ま
す

。
下

図

に
基

づ
い

て
紹

介
し

ま
し

ょ
う

。
 

一
つ

は
右

の
「

ゲ
ー

ト
ウ

ェ

イ
＝

通
過

点
＝

戦
略

」
で

す
。

春
日

イ
ン

タ
ー

周
辺

を
経

て
、

年
間

七
百

万
台

の
車

が
往

来

し
て

い
ま

す
。
そ

の
立

ち
寄

り

地
点

と
し

て
丹

波
市

の
価

値

を
高

め
る

方
法

で
す

。
 

 
も

う
一

つ
は

左
の
「

レ
ジ

デ

ン
ト

＝
滞

在
拠

点
＝

戦
略

」
で

す
。
天

橋
立

や
舞

鶴
な

ど
に

六

百
万

人
、
城

崎
で

四
百

五
十

万

人
、
姫

路
で

一
千

万
人

、
京

都

市
で

五
千

五
百

万
人

と
い

う
、

多
く

の
観

光
客

が
毎

年
こ

れ

ら
の

地
を

訪
れ

て
い

ま
す

。
丹

波
市

に
滞

在
す

れ
ば

、
そ

の
い

ず
れ

に
も

二
時

間
以

内
で

行

け
ま

す
。
特

に
海

外
の

お
客

様

向
け

に
、
関

西
の

観
光

地
巡

り

に
最

適
の

長
期

滞
在

地
と

し

て
打

ち
出

す
こ

と
で

す
。
 

 
少

し
立

ち
寄

る
、
の

ん
び

り

滞
在

し
て

有
名

観
光

地
を

巡

る
合

間
に

息
抜

き
す

る
。

丹
波

市
を

メ

イ
ン

と
考

え
る

の
で

は
な

く
、

広
域

的

目
線

か
ら

丹
波

市
の

役
割

を
と

ら
え

る

と
、

新
し

い
ア

イ
デ

ア
が

生
ま

れ
て

く

る
の

で
は

な
い

で
し

ょ
う

か
？
 

（
二

〇
一

八
年

九
月

議
会

に
て

提
案

）
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丹波市から約2時間以内の目安 

眠
る
『
観
光
拠
点
』
と
し
て
の
可
能
性
 

 
丹

波
市
の

立
地
的

優
位
性

を
活
か

し
た
戦

略
を
 



 

こ
の

活
動

報
告

の
第

一
号

で
、

議
会

の
存

在
意

義
と

し
て

、
次

の
よ

う
に

記

し
ま

し
た

。
 

 
 

 
丹
波
市
の
未
来
を
創
る
た
め
に
確
実

な
「
正
解
」
な
ん
て
あ
り
ま
せ
ん
。

だ
か
ら
こ
そ
二
十
人
の
議
員
が
必
死

に
な
っ
て
知
恵
を
交
換
し
、
首
長
と

議
論
し
、
少
し
で
も
「
正
し
い
ら
し

い
答
え
／
わ
た
し
た
ち
な
り
の
答
え
」

を
導
い
て
い
く
。
こ
の
不
断
の
努
力

こ
そ
、
議
会
の
本
質
と
考
え
ま
す
。
 

  
後

半
の

二
年

を
前

に
、

新
人

議
員

十

人
で

結
成

し
て

い
た

会
派

「
丹

新
会

と

維
新

」
は

解
散

し
、
新

し
く

九
名

で
「
 
丹

新
会

」
を

結
成

し
ま

し
た

。
 

 
会

派
の

代
表

を
務

め
る

こ
と

に
な

り
、

あ
ら

た
め

て
前

述
の

思
い

を
振

り
返

っ

て
い

ま
す

。
 

 
丹

新
会

に
は

、
そ

れ
ぞ

れ
に

得
意

分

野
を

持
つ

議
員

が
い

ま
す

。
そ

の
意

見

交
換

を
促

す
こ

と
で

各
自

の
知

見
を

融

合
す

る
と

と
も

に
、

課
題

に
対

し
て

市

民
の

方
々

の
中

に
あ

る
多

様
な

目
線

を

反
映

し
、

ひ
と

つ
の

「
答

え
」

を
導

く

努
力

を
し

た
い

と
。
 

九
名

の
議

員
に

よ
る

熱
い

議
論

を
議

会
に

反
映

さ
せ

て
い

く
こ

と
が

で
き

れ

ば
、

市
民

に
開

か
れ

た
議

会
へ

の
一

助

に
も

な
る

の
で

は
な

い
か

と
考

え
て

い

ま
す

。
 

常
任

委
員

長
に
就

任
 

 
十

二
月

よ
り

、
総

務
文

教
常

任
委

員

会
の

委
員

長
を

拝
命

し
ま

し
た

。
総

合

政
策

、
財

政
、

地
域

づ
く

り
、

教
育

な

ど
を

担
当

し
ま

す
。
 

研
鑽

を
重

ね
、

市
政

へ
の

監
視

と
提

案
を

行
っ

て
参

り
ま

す
。

皆
様

の
ご

意

見
を

お
待

ち
し

て
い

ま
す

。
 

小橋昭彦後援会 

〒669-4265 

丹波市春日町中山 1150 

ホームページではさらに詳

しい情報をお届け中。 

http://kobashi.ne.jp 

気軽にお問合せください。 

   

市
民
の
立
場
に
た
っ
て
合
意
形
成
を
 

 
会

派
代
表

へ
の
就

任
に
あ

た
っ
て

決
意
 

(1)市民と行政の協働を促進 

「市民の側に参画する行

政の推進」については、活

躍する職員を表彰する制

度が実現しました。「市民

応援プラザ開設」について

は、計画が進行中。「民間

との協働を促進」について

は、提案はしたものの制度

化には至っていません。 

(2)共感を広げるしくみを構築 

「課題を解決し発信する横

断的組織」については、シテ

ィプロモーション室が作ら

れました。「食卓からの農業

振興で食産業を創造」「持続

型社会のモデルを作る」につ

いては、まだ糸口を探してい

る段階で、具体的な提案がで

きていません。 

(3)多様性を大切にする社会 

「ITを活用したワークスタ

イルを創造」と「丹波の森

を子育てや交流に活用」に

ついては提案を練っている

段階です。「多様性を市民

の誇りに」については、考

え方が市政にだいぶ浸透し

ましたし、氷上回廊の活用

計画も進んでいます。 

◆◇前半２年の議員活動通信簿◇◆ 

当初掲げた３分野９項目の進捗状況を振り返ります 

９項目中、形になっているのが４項目、前進したのが１項目、まだこれから具体的な提案が

必要なのが４項目。形になった項目の充実も含めて、後半の課題です。 


